Tischvorlage Betriebsausschuss Entsorgung 12.07.17, TOP 3, GD 244/17, öffentlich

Zentrale Dienste GRÜNE Fraktion, Marktplatz 1, 89073 Ulm Herrn OB Gunter Czisch Tgb.-Nr. Tr / 137 CO/ Searb. Stelle Stelle **1** 0. Juli 2017

03,00/6

Fax: BU1, 2, 3

BD

1/6V

Se eno. 10.7.17

FOU GRUNE Fraktion Ulm

Ulm, 07.07.2017



EBU-Sitzung am 12. Juli / Branchenregel Rückwärtsfahren

Sehr geehrter Herr OB Czisch,

die "Branchenregel Rückwärtsfahren" untersagt den EBU-Müllfahrzeugen das rückwärtige Rangieren. Die GRÜNE Fraktion findet es im Grundsatz völlig richtig, um die Unfallgefahr, nicht zuletzt für die Mitarbeiter*innen der EBU, zu minimieren.

Allerdings heißt es, dass die Bürgerinnen und Bürger an einigen Stellen unserer Stadt ihre Mülltonnen recht weit zum Sammelpunkt bringen müssen. In den meisten Fällen ist es problemlos, in einigen stellt es jedoch eine große Härte für die Betroffenen dar, insbesondere bei schlechtem Wetter oder Glatteis. Als Beispiel sie die Harthauser Straße 69-85 genannt.

Daher reicht uns der am 12.07.2017 vorgesehene mündliche Bericht zu dem Thema nicht aus, wir bitten ferner, Lösungsmöglichkeiten für dieses Problem zu unterbreiten und darüber beschließen zu lassen. In unseren Augen kann an einigen Stellen die ausnahmsweise Durchfahrt für Müllfahrzeuge durch Radwege genehmigt werden, damit nicht rangiert werden muss. Dort, wo es nicht geht, könnten auch "Müllhäuschen" an der Straße eingerichtet werden. Gewiss gibt es noch weitere Ansatzpunkte. Aus unserer Sicht ist es jedoch wichtig, schnellstmöglich konkrete Lösungen auszumachen und mit der Umsetzung zu beginnen.

Mit freundlichen Grüßen für die GRÜNE Fraktion

Sigrid Räkel-Rehner)



Denise Niggemeie











